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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA –北垣 剛 君 
 

 
 
副会長 稲垣 崇 君 

 

 こんばんは。会長は東京に行って留守でございます。代わっ

て私がまた告知をさせて頂きます。梅雨になってもなかなか雨

が降らず、昨日やっと大雨が降って、３時か４時くらいに警報が

出て例会が休みになるかと思いましたが朝の８時半くらいに解

除され残念ながらここで話をすることになりました。 

梅雨という語源を調べてみました。 

皆さんご存知ですか？ 

梅雨という漢字は 

「梅の雨」と書きます。 

もともとはこの時期 

の「長い雨」という意 

味で中国の方では 

「梅雨（ばいう）」といって 

いたそうです。 

いろいろ諸説がありますが、私の好きな説をご説明させてい

ただきます。「梅雨（ばいう）」は長雨によってカビがよく生える

から「黴雨（かびあめ）」と書いていましたが、これだとイメージ

が悪いので「黴」を「梅」に変えて今の字になっているみたいで

す。なぜ「黴」を使ったかというと長雨で食べ物や衣類などにも

黴が生えたり腐ったりするそういう時期だからということ。また、

潰れるという意味もあり、潰れるが転化して「梅の雨」になって

いるみたいです。これから梅雨が明けるのは７月初旬頃ですけ

どもそれまで雨が降れば取水制限もなくいてられますが、まだ

まだ雨が足らないみたいで、有田川は取水制限１０％をしてい

るみたいです。日高川もそうなったらと私たち農家といたしまし

ては、家の水田を心配しています。 

 

  幹事 細川幸三 君 

〇日高地方青少年育成県民運動推進委員連絡協議会より、

先日、由良町中央公民館で開催されました『少年メッセージ

２０１７』に稲垣副会長が出席していただきましたその御礼が

きております。 

 

 
【ＲＣゴルフ同好会】  小池佳史 君 

同好会は今年度６月に終わりますので、７月からまた一年間、

年間費（１ヶ月１，０００円として１２カ月分）の方を募集しており

ますので、是非とも参加の方よろしくお願い致します。 

 「今年度を振りかって、 

各委員会の委員長報告」 

【クラブ奉仕委員会】 委員長  柏木 喜代美 君 

皆さんこんばんは。今年度は旅行に 

行ったことがひとつ大きなことだった 

かなと思います。翌日の地区協議会が 

あり大阪に行かせてもらえて皆さんと共 

に楽しく過ごさせていただきましたこと 

改めて感謝致します。 

ありがとうございました。 

 

【親睦委員会】 委員長  濱田泰伸 君 

今年度を振り返ってということですけども、今日は来てから振

り返ってみましたが何も思いつ 

くことがありません。 

色々ありましたが、花火 

例会では栗林さん宅で 

バーベキューをしてその節は 

お世話になりました。 

 

【プログラム委員会】 委員長  細川幸三 君 

「各委員会、特に親睦委員会と連携を取り進める」、「有意義

なプログラム」を目指すというのをテーマにしておりました。それ

と「外来卓話・会員卓話を充実させる」このような目標を掲げや    

ってきましたが、なかなかやは

りプログラムというのは大

変でして、思うようにでき

なかったかなと少し反省し

ております。 

特に外来卓話となると人を 

呼んでこなければないというのが

みなさん大変だと思います。しかし、充実したプログラム例会を

行うには外部から呼んだ方をお招きして、日頃聞けない話を聞

いたりということも大切だと思うので、来年度もプログラムの方は

大変だと思いますけども今年度以上に頑張っていただければ

と思います。 

 

【出席委員会】 委員長  雑賀鈴夫 君 

振りかってみますと、去年の 

７月２０日過ぎに脳梗塞で 

倒れ入院しました。 

８月にお会いしたところ 

あまりしゃべれなくなり、 

これはあかんなと思いました。 

白井君に頼みましたが、そう 

やっているうちに白井君も亡くなりました。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★7/5 例会は 2017-2018 年度 

初例会 御坊３クラブ会長・幹事

の挨拶 

66.67% ⇒ 77.78%

出席率会員数 欠席者 出席者

6月7日 の修正出席率

18名 8名 10名 55.6%

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

それとＲＣというのは出席が一番重要だと思います。久保井

君は長いこと欠席していますが、推薦者が声掛けしたり、本人

が来やすいようにするのが大事だと思います。楽しい例会にし

たいですね。もうちょっと前向いて進んでいきましょう。 

 

【会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員会】 委 員 小池佳史 君 

今日は委員長がいませんけども、今年はアクシデントが２つ

あって、役員会議をやっているときに小池君が途中で娘さんの

関係でこれなくなり、委員長は１か月前くらいから例会に出席で

きなくなったということで担当が誰かわからなくなってしまいまし

た。 

先週、栗林君と尾崎君と 

話をしたのですが、どうして 

かと考えたところ、白井君 

が担当でその当番が２人抜け 

たので誰がやるのかわからなく 

なってしまったということです。 

最終的には尾崎君が加工してくれて印刷は細川君がやって

くれたということでありがたいのですけども、次年度も誰かがや

らなきゃいけないということで、できるだけ皆さん方が欠席しても

見やすいようなどんな例会をやったのかわかりやすいように作

っていきたいと思います、今後とも協力よろしくお願いします。 

 

【会員増強・会員選考・職業分類委員会】 

委員長  稲垣  崇 君 

まずお詫びに私が推薦した久保井君、子供の柔道教室に行

っている為なかなか出席できないみたいです。月 1 回くらいは

声かけて誘ってはいるんですけども、今度は強めに言っておき

ます。 

会員１人につき１名以上の推薦をいただくと目標にしていた

のですが、なかなか推薦が上がってこず、今年度の増強は２人

でした。悲しいことに１名お亡くなりになり、１名の方が退会する

ということでプラスマイナスゼロです。 

次年度も会員増強のために頑張って行きたいと思います。 

 

【職業奉仕委員会】 委員長  小池佳史 君 

今年は職場見学の方をやろうとしていたのですが、たまたま

スケジュールが合わなくて次年度に持ち越したいところです。   

職業奉仕月刊は毎年１０月ということだったんですが、３年前

から２月に変わっているみたいです。 

次年度のプログラムの関係もありますので、職場見学の為、

皆さん方の各事業所を見学するのも一つの方法だと思います

が、次年度には何社か心当たりを作ってこの辺にも素晴らしい

技術のある会社、もちろん雑賀さんところも何回かお世話にな

ったのですが。 

紀州ファスナー（紀州ネジ）という企業のボルトでかなりの技

術を持っているだとか、太陽歯車が特殊な技術を持っていたり、

自衛隊の美浜町の和歌山駐屯地にお伺いして装備を見せて

頂くとか、一度こちらの方に前玉置指令が来られたこともありま

したけども、また次の指令をお呼びして卓話をお願いして北朝

鮮の事情を話していただいたりとか、職場見学もまた、今年度

は誠にたいした事はできなくて申し訳ありませんでした。 

次年度に向けて協力していきたいと思いますので協力お願

い致します。 

 

【社会奉仕委員会】 委員長 栗林久一 君 

まず週報にも載せてもらっています、つばさ保育園の園児た

ちと一緒にさつまいもの苗を植えて水をやりました。 

５人しか出席できなかったのですが、皆さん忙しい中有難ご

ざいました。前年度も社会奉仕委員会でなにもできませんでし

た、今年度は地元に戻り地域社会において意味のある奉仕活

動をするということで何かしないといけないと思いまして、いろい

ろ考えた結果委員である 

松本さんの力を借りて 

つばさ保育園の園児たちと 

さつまいも掘りが出来ました。 

皆さん賛同いただいて 

ある程度成果を上げられたと 

思います。 

次年度も、園児達とさつまいもを植えましたので１１月頃に芋

掘りを手伝っていただきたいと思います。 

 

  SAA 北垣 剛 君 

◇御坊南 RC 舩木武裕 君 

 ロータリーゴルフコンペで優勝しました。 

◇細川幸三 君 やっと梅雨らしくなってきました。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 
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